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質問者 石田 啓惟 議員（３番）
い し だ け い

１ きれいな町づくりについて

ただいまの石田啓惟議員のご質問にお答え申し上げます。
け い

現在、沼田市には２８箇所の都市公園があり、そのうち１９箇所の

公園に２５棟の公衆トイレがあります。すべての公園を週２回、職員

が清掃にまわっています。また、トイレのある１９のうち１２箇所の

公園で地域の方にトイレの掃除や公園の見回りなどの協力をしていた

だいているほか、老人会などの団体や企業による清掃奉仕活動が沼田

公園を中心に、年間を通じ行われています。

十王公園でも、ゲートボールやグランドゴルフで公園を使った後に、

トイレを掃除してもらうなど、地域の方や利用者の方々の協力により

きれいな公園が保たれています。

学校の活動としては、高校生による清掃活動が毎年行われています

が、小中学生による公衆トイレの清掃活動は、残念ながらありません。

しかしながら、児童・生徒さんからの発案による清掃活動への取り



- 2 -

組みは非常に良いことだと思います。

なお、石田議員がソフトテニスをする練習場は、他の市町村と聞い
ほか

ており、そのトイレがどのようなものか分かりませんが、練習のあと、

みんなで練習場のまわりやトイレの清掃をすれば、今まで以上に練習

場に愛着が湧いたり、気持ち良く使えるのではないかと思います。
わ

きれいなまちづくりは、住んでいる方や利用している方、それぞれ

が自分のまわりをきれいにしていこうという意識が高まることによっ

て、より良いものになると考えており、そういう取り組みを市として

も応援をしたいと思います。

以上申し上げまして、石田啓惟議員のご質問に対する答弁とさせて
け い

いただきます。


